
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SCHWARZER PETER 
Old Maid card game 

 

 

Regeln - Die Karten werden gemischt und gleichmäßig an die Spieler verteilt. Findet ein Spieler in seinem Blatt 
ein Paar, zwei Karten mit demselben Symbol, so legt er diese sofort ab. Nun beginnt das Kartenziehen: Der 
Spieler links vom Geber zieht nun aus dem Blatt seines linken Nachbarn eine Karte und steckt sie zu seinem Blatt. 
Kann er mit dieser Karte ein Paar bilden, so legt er dieses ab. Dann ist der linke Nachbar an der Reihe und spielt 
in gleicher Weise. Auf diese Art setzt sich das Spiel solange fort, bis alle Paare abgelegt und einem Spieler als 
einzige Karte der Schwarze Peter in der Hand bleibt. Dieser Spieler ist Schwarzer Peter und erhält die vereinbarte 
„Strafe“, wie etwa einen schwarzen Punkt auf Stirn, Nase oder Wange. 
 
Rules - The cards are shuffled and evenly distributed to the players. Find a player in his journal a pair, two cards 
with the same symbol, he puts them away. Now begins the drawing cards: The player left of the dealer now draws 
from the blade of his neighbors left a card and puts it on his hand. He can form a pair with this card, so it drops 
this. Then the left neighbor's turn, and plays in the same way. In this manner the restarts play as long to put all the 
pairs and one player remains the only card the buck in the hand. This player is the “black peter” and receive the 
agreed "punishment," such as a black dot on forehead, nose or cheek. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 


